

Die Saison 2004

Gut zwei Drittel der Saison 2004 liegen jetzt bereits hinter der D-AQUI. Das sind 325 Flüge mit über 4800 Passagieren. Neben den Rundflügen in Deutschland wurde auch in Belgien und England geflogen. Die Besuche auf der internationalen Luftfahrtausstellung in Berlin und der Luftfahrtschau in Duxford nahe Cambridge gehören dabei zu den Standardereignissen für die D-AQUI. Der Ausflug ins benachbarte Österreich steht kurz bevor. Und dann wieder verschiedene Städte in Deutschland. Voraussichtlich ist der 25. Oktober 2004 der letzte Flugtag dieser Saison. Wetterbedingt konnten nicht alle Flüge stattfinden.

Was haben wir inzwischen für die D-AQUI getan?

Das neue Leder der Sitze fällt sofort ins Auge. Aber es gibt auch unauffälligere Dinge, die erneuert werden müssen. So haben wir die Kosten für ein neues Vergaservorwärmerrohr übernommen. Das ist völlig unsichtbar, weil im Auspuffrohr „versteckt“. Wieder für alle sichtbar sind die überholten Räder mit den neuen Reifen. Es sind insgesamt vier an der Zahl. Zwei davon fliegen mit der Ju 52 und die anderen zwei stehen als Reserve bereit.

Präsentation unseres Vereins

Im Abstand von zwei Jahren findet in Hamburg bei der Lufthansa Technik die Veranstaltung „Faszination Musik und Technik“ zugunsten der Stiftung phönix in einer der Flugzeughallen statt. Die eingedockten Flugzeuge bilden dabei eine besondere und eindrucksvolle Kulisse. Die D-AQUI ist leider nicht dabei, weil in München. Aber unser Verein konnte sich bei dieser Gelegenheit präsentieren.



↑↑ Fluggäste aus Chile vor einem Rundflug über Hamburg.

↑ Das linke Fahrwerk und Rad der Ju 52 mit Felge, Reifen und Bremse.